



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

An den
Bezirksausschuss 7
Herrn Günter Keller
Geschäftsstelle Süd
Meindlstraße 14
81373 München

Tiefbau
Zentrale Verfahren
BAU-T301

81660 München
Telefon: 089 233-61330
Telefax: 089 233-61305
Dienstgebäude:
Berg-am-Laim-Str. 47
Zimmer: 1.240
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom
22.06.2020

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
05.08.2020

Am Verbindungsweg zwischen der Kürnbergstraße und der Albert-Roßhaupter-Straße, Bushaltestelle Drachenseestraße, soll auf Höhe des Spielplatzes eine zusätzliche Beleuchtung installiert werden.

BA-Antrags-Nummer: 20-26 / B 00119 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 07 – Sendling-Westpark vom 07.04.2020

Sehr geehrter Herr Keller,
sehr geehrte Damen und Herren,

mit Schreiben vom 22.06.2020 übermitteln Sie uns den Antrag der Fraktion DIE GRÜNEN im Bezirksausschuss des Stadtbezirkes 07 – Sendling-Westpark vom 07.04.2020. Gemäß Antrag soll am Verbindungsweg zwischen der Kürnbergstraße und der Albert-Roßhaupter-Straße, Bushaltestelle Drachenseestraße, auf Höhe des Spielplatzes eine zusätzliche Beleuchtung installiert werden. Wir können Ihnen hierzu wie folgt antworten:

Zunächst bedanken wir uns für Ihre Mithilfe bei der Positionsbestimmung mittels des gesendeten Lageplans. Herr von der BA-Geschäftsstelle Süd hat uns diesen weitergeleitet.

Wie aus Ihre Markierung im Lageplan hervorgeht, befindet sich die Position der gewünschten Leuchte im Bereich einer öffentlichen Grünanlage die dem Baureferat Hauptabteilung Gartenbau zugeordnet ist. Prinzipiell gilt, dass öffentliche Grünanlagen nur in Ausnahmefällen beleuchtet werden. Hier spielen unter anderem Aspekte des Artenschutzes und die Schaffung von Rückzugsräumen für nachtaktive Tiere eine Rolle. Auch die Vermeidung von unerwünschten nächtlichen Nutzungen, die Vandalismus oder kriminelle Handlungen nach sich ziehen können ist zu bedenken. Häufig bietet Beleuchtung in Grünanlagen nur bedingt mehr Sicherheit, da diese nachts weniger frequentiert sind und so die soziale Kontrolle gering ist.

Der Bereich am Verbindungsweg zwischen der Kürnbergstraße und der Albert-Roßhaupter-Straße ist jedoch keine klassische Grünanlage. Der Durchgang wird viel genutzt und ein Teil des Weges ist bereits beleuchtet. Im Einvernehmen mit der Hauptabteilung Gartenbau wird deshalb die Errichtung weiterer Leuchten befürwortet und eine Art „Lückenschluss“ zu der bestehenden Beleuchtung hergestellt. Die Ausführung der Maßnahme erfolgt voraussichtlich im ersten Halbjahr 2021.

Wir freuen uns, somit ihrem Wunsch entsprechen zu können.

Mit freundlichen Grüßen

gez.